

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続いており、熱中症が心配されます。帽子の着用や水筒の持参、必要に応じて日傘等を活用するなど、対応への御協力をお願いいたします。2学期は運動会や開校150周年記念式典など、大きな行事が続きます。また、各学年でも校外学習等も予定されています。友達と協力して取り組むことで、子どもたちの学びがより深まるように、職員一同努力していきます。保護者や地域の皆様には、御支援、御協力をお願いいたします。

## 2学期始業式 校長の話(児童向け)

今日から81日間の2学期がスタートしますが、夏休みはどのように過ごせましたでしょうか？けがや病気もなく、楽しく過ごすことができましたか？夏休みにしかできないようなことにチャレンジはできましたか？

先生は今年、夏休み期間中に『ランニングと登山で100kmを目指す』と目標を立てました。夏休みは37日間あるので、毎日3kmのランニングを続ければ達成することができます。携帯のメモ機能に記録を記入していきました。結果は『140km』で、達成することができました。目標を達成することができて、とても嬉しかったです。みなさんはどんなチャレンジをしましたか？是非みなさんの夏のチャレンジ、夏の思い出を聞かせてください。

さて、今回みなさんに紹介する写真はこれです。この写真は1学期、6年生が最後の水泳の授業を行っている様子です。クラス対抗の水泳大会を行っていて、とても楽しそうでした。なぜこの写真かという、6年生にとって小学校で入る最後のプールだったからです。小学校最後のプールを楽しんでいる姿がとってもいいなと思いました。でも、6年生にとっては、「小学校最後の…」とつくことばかりで、当たり前なのが当たり前じゃなくなるというのは、少し寂しい気がするかもしれません。

そんな6年生にとって、小学校最後の大きな行事がこの2学期、2つあります。1つは修学旅行、もう1つは何か分かりますか？こちらは全校のみんなにも関係があります。そうです、校内運動会です。

この運動会、今年は少し種目が変わるのを知っていますか。昨年度まであった、ラジオ体操、全校ソーラン、選抜リレーが無くなるかわりに、縦割り種目が加わりました。縦割り種目は今年初めて行うので「それ何？」と思う人が多いと思います。

そこで、少し縦割り種目について説明すると、縦割りグループのメンバーが、それぞれ4、5人ずつのチームとなり、競技を行うというものです。この、縦割り種目は企画委員会の人たちが中心になって考えた種目です。どんな種目かは、また担任の先生からしっかり聞いてください。

さて、みなさんは運動会、勝ちたいですか？競う相手がいて、最初から『負けてもいいや』なんて思う人はいないですね。やっぱり戦うからには勝ちたいですね。そこで、運動会に勝つためにはどうしたらいいかをみんなに教えます。それは、一人一人が自分の力を出し切ること、チームのみんなまで考え、協力して、練習したり作戦をたてたりすること、そして、チームのみんなを信じて思い切り応援することです。

また、運動会は赤白という2つのチームで競います。一つの学年だけが頑張ってもチームとして強くなることはできません。どの学年も、みんなで力を合わせて頑張る必要があります。もしかしたら、自分たちだけでは記録が伸びない時があるかもしれません。そんな時は、高学年の子たちがコツやポ

イントを教えてあげると、一気に記録が伸びることがあるかもしれません。学年関係なく、同じ色の仲間として力を合わせていけるといいなと思います。

2学期は81日間と長いですが、まずは10月21日の運動会を目指して、赤白が本気になって磨き合い、「絶対に勝ってやる」という強い気持ちで当日まで頑張っていきましょう。

2学期が終わるのは12月です。季節が秋から冬へと変わっていきます。今はこんなに暑い夏ですが、81日間の中で季節は大きく変わっていきます。

今井小のみんなも、認め合い、学び合い、磨き合って自分を伸ばし、2学期が終わるころには、今以上の自分となり、大きく成長した自分を感じることができるよう頑張っていましょう。

この2学期も、今井っ子の素晴らしい姿をたくさん写真に収め、みんなに伝えていきたいと思います。みなさん、よろしくお祈りします。これで先生のお話を終わります。



(代表児童の発表)

## 【8、9月の生活のめあて】

### 廊下の右側を 静かに歩きます

授業中の特別教室への移動などは、学級のみんなでもとまり、静かに移動できている子が多いです。しかし、休み時間のトイレ移動、昼休みの始めと終わりや図書室への移動、清掃終了後など、個人や小グループでの移動では、大きな声を出したり走ったりしている姿が見られます。みんなが笑顔で過ごせるようにするためにどんなことを心掛けるとよいのか、子どもたち自身に考えさせていきたいと思っています。

## 【学校中がきれいになりました】

今井幼小応援する会の皆さんが7月28日と8月25日に草刈りをしてくださいました。学校中がきれいになり、2学期を気持ちよくスタートさせることができました。暑い中ありがとうございました。



## 【より快適な学校に】

この夏休みから校舎内の工事が行われています。

### ① 校舎のバリアフリー化

昇降口一番西側と体育館の玄関にスロープが造られました。

### ② トイレの洋式化と東トイレの改装

各階のトイレは全て洋式トイレに変わり、手洗い場の蛇口もセンサー式になりました。また、東トイレはまだ工事が終わっていませんが、すべて新しくなります。また、体育館トイレ、外トイレの改装も行われます。すべての工事が終わるのは来年1月頃なので、それまでは体育館北側駐車場の一部を工事車両用に使用します。保護者の皆様には御迷惑をおかけします。御理解と御協力をお願いいたします。（駐車場内の通行は可能ですので、1学期にお知らせした雨の日の対応はこれまでどおりでお願いします。）

